
まち協連絡会第４回議事録 

１．日時：令和 3 年 1 月 17 日（日）１５：００～１６：００ 

２．場所：あかしあ台コミュニティハウス 集会室 

３．出席者：酒井、達家、川元、奥村、塩見、河本、内布、岡村、長谷川、谷渕、福田、酒井和

夫（ｶﾞｰﾃﾞﾝｺｰﾄ）、（欠席：片岡、木村、島崎、丸本、奥田、宮地、赤井、高崎、久保、廣嶋、日

笠、筒井（ｸﾞﾘｰﾝｽｸｴｱ）、居谷（あかしあﾊｲﾂ）） 

４．議事要旨 

今回から、マンション・ハイツ関係者に参加してもらうことになった。今回は、ガーデンコー

トの酒井理事長が出席。グリーンスクエアとハイツは都合がつかなかった。 

（１）各団体の活動報告 

➀ 民生委員・児童委員 

・コロナ過で活動やれていない。1/27 会議予定。今後の進め方について検討予定。 

➁ 青少年補導員 

・夜間 8 時以降が外出自粛となったことから夜間の見守りを 2 月始めまで自粛。2 月の青パトに

ついて自治会から合同でやれないかとの打診が来ている。調整したい。 

➂ 健康推進員 欠席 

・（メール連絡）健康推進員の活動は 12 月より行っておりません。今後の活動はコロナの状況を

見つつ判断したいと思っております。ひとます、2/7 までは活動も自粛と致します。 

➃ あかしあっ子広場 

・今年は明日から開始する事にしていたが、学校からの要請で 2/7 まで中止することになった。 

➄ ふれ協 

・定例の行事は出来ていないが、1/21 にはまち協のいきいき体操に合流し「からだすっきりス

トレッチ体操」をやることになっている。ふれ協全体の行事としては、第 5 回目の「大塚先生の

体操」を 2/25 に WT 市民センターで開催予定。来年に向けては、今後役員会で調整していく。 

・5 丁目の小サロンのことが話題になった。現在、5 丁目ハイツでは集会室でサロンをやってい

る。2 階なので行きにくい。ガーデンコートに集会室を使わせてもらえないか打診したところ、

ガーデンコートが主体的に開催するサロンであれば 5 丁目ハイツの方が合流してきても何の問題

もないとのこと。今後は、ふれ協の谷渕代表を窓口に詰めていくことになった。 

➅ PTA 欠席 

➆ スポーツクラブ２１ 

・コロナ過の中、三田市からでてくる通達に基づいて運営している。今のところ、特に活動中止

とかいったことはない。 

➇ 体育振興会 

・秋のウォーキングが出来なくなった代わりとして、3 月初めにミニツアーを計画していたが、

これも中止になった。 

➈ 自治会 

・防災活動の一環として防災グッズ「マジックライス」の各戸配布と共同購入を行った。とんど

中止。又、ハウスの貸館業務 2/7 まで停止。はじかみ池公園の有効利用活動については、先日、

公園みどり課との話が進んで公園内に入ることが出来た。少しずつ動いている。 



・平谷川の木製橋撤去の件。修繕にお金がかかるので撤去したいとの申し入れが所管の公園みど

り課よりあった。そして、防犯灯が２基設置されており１基はなくなるが一基は残る。暗いとこ

ろで２基共なくなると防犯上の問題がでるための処置。自治会としては提案の方向で対応したい

意向。これに対して、潰れたから撤去するということではなく防犯や周辺への影響を総合的に勘

案して対応して頂きたい旨確認された。２丁目の住宅開発に隣接するところでもあり、防犯対応

については開発業者とも連携して頂きたい旨も確認された。 

・公園での子どもの遊びの監視。公園みどり課より、危険な遊びをしていないかどうか注意して

見て欲しいとの話があった。チェックリストまで示された。本件は見直しを要求した。注意喚起

することは出来るが監視は難しい。 

・その他、あかしあ台公園に駐輪場を設置することについても話があったとのこと。 

・2 丁目の地区計画・用途指定変更の件。1/17 午前 WT 市民センターで開発業者による説明会が

あった。住民 18 名参加。売買前に事前説明がなかったとの指摘があった。本件については、努

力したが住宅地とせざるを得なかったとの説明に終始していたとのこと。自治会からは、出入口

の道路は危険である旨指摘し、再検討するとの回答を得たとのこと。工事は来年造成、再来年か

ら分譲のスケジュール。なお、特定業務地区の変更に関しては、市がもう一度、地区計画変更の

説明会を開催するとのことであった。 

➉ あかしあクラブ 

・毎水曜日の清掃点検活動、コスタリカの講演会など計画 3 回の内 2 回程の茶話会、その他市老

連開催行事への参加などを行った。耐寒ウォーキングなどはなくなった。来年に向けては 2 月に

まとめる計画。 

⑪ あかしあサポート 

・携帯電話を保有しているが維持できる収入がなく、今年度一杯で手放さざるを得なくなった。

顧客は高齢者であり民生委員に相談あった時は応援して欲しい。リピーターは 10 名くらい。自

治会に電話あった時は酒井に振って欲しい。 

⑫ 緑地草刈りグループ 

・2 月の清掃点検を残すのみ。 

⑬ さぽっとクラブ 

・配布ボランティアへの謝礼は商品券を考えている。 

（２）報告・検討事項 

➀ スマートカフェ：12 月中止。1/21、2/25 は WT 市民センターにて実施予定。 

➁ いきいき体操：1 月 12 日(火)は雪のため中止、1 月 14 日は予定通り実施した。毎火木曜

日、屋外（カシの木公園）で「からだすっきりストレッチ体操」実施予定。 

➂ ノルディックウォーキング：12/15（木）実施した。月 1 回で、1/19、2/16 は計画通り実施

予定。 

➃ 地域内交通検討会：1/16(土)は延期。2/13(土)以降は今後調整。 

➄ スマホ教室：12/19（土）は実施した。一連の教室は終了。今後のことはコロナの見通しが

ついてから対応する。 

➅ ポケットパークの草刈り：道路扱いで三田市道路河川課所管。市に検討をお願いする。まち

協が協力できるところあれば対応する。 

➆ まち協ニュース 3 月号 



・2/25 頃に発行することで進める。 

➇ 来季役員構成 

・川元さんは体調悪く継続辞退。酒井会長からは継続意向表明あった。 

➈ 総会予定 

・総会は例年通り 6 月中頃開催を目指す。 

（３）その他 

・ガーデンコート酒井理事長よりまち協に対して協力要請があった。マンション内を通り抜けて

マルハチや南ウッディタウン方面に行く人が目立つ。ゴミやたばこを捨てる。犬の処理をしない

人もいる。自転車を高速で通る人も居る。理事会に挙がってくる。看板監視はできるが監視は難

しい。このようなことにならないように協力して欲しい。 

→まち協の広報や自治会の広報で私有地内の行為について、注意喚起するなどの協力を考える。 

（４）次回予定 

・まち協連絡会第 5 回→3/21（日）15:00 から。 


